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Il Presidente del Consiglio  

Passiamo al secondo punto all’ordine del giorno: “Approvazione rendiconto della gestione 

esercizio finanziario 2016”. 

C’è qualcuno che diede la parola?  

Prego, la parola al Sindaco.  

 Il Sindaco CREMONA  

Buonasera a tutti.  

Questo punto all’ordine del giorno è un punto che dà molta soddisfazione perché al di là di 

tutto quello che la vita politica riserva in termini di impegno, disimpegno, di cose che uno 

pensa di fare e poi qualche volta non riesce a fare, qualche volta riesce a fare meno bene o 

qualche volta non riesce a fare assolutamente, sicuramente questo punto all’ordine del giorno, 

cioè l’approvazione del rendiconto ci mette di fronte a un risultato che ci fa avere, con i 

risultati degli anni precedenti un avanzo di amministrazione che è pari a 3.293.000,00.  

Un risultato, quindi, di una Amministrazione, un risultato finale che con questo numero 

comincia a dare a questo Comune, sicuramente, un segno di speranza, un segno positivo sul 

futuro, con tutti i problemi attuali e futuri che ci saranno.  

Considerate che noi per legge dovevamo rispettare un bilancio e dovevamo rispettare un 

pareggio che se non avessimo ottenuto ce lo avrebbero fatto ottenere e comunque non sarebbe 

stato un bilancio propositivo.  

Quindi questo rendiconto del 2016 con questo bilancio di amministrazione, ripeto, che mi 

riempie di orgoglio perché significa avere fatto dei sacrifici e tra l’altro è un risultato 

economico raggiunto senza aumentare le tasse, certo abbiamo lasciato quelle che erano, però 

non avere aumentato le tasse e riuscire a avere questo risultato sicuramente non è un fatto 

facile da un punto di vista finanziario; debbo dire altresì che, per legge, questo avanzo di 

amministrazione di 3. 293. 000, 00 euro per legge bisogna accantonare circa 1.200.000,00 

euro per creare un fondo per i crediti di dubbia esigibilità, cioè il Comune ha diversi crediti, 

maturati negli anni, con diverse ditte, con diverse posizioni o con privati cittadini, alcuni di 



questi crediti nei loro riguardi sono di dibattimentale esigibilità, non possono essere messi 

come crediti e devono essere nella voce del bilancio devono essere messi in maniera che se 

domani queste persone non dovessero pagare e quindi questi crediti non essere esatti il 

bilancio comunale non avrebbe più quello che per legge bisogna avere, cioè che è il pareggio 

di bilancio, quindi noi abbiamo messo un 1. 200. 000, 00 euro (sempre per legge) per questo 

fondo, per i crediti di dubbia esigibilità.  

Poi, abbiamo messo altri 200. 000, 00 euro al fondo contenzioso legale, cioè tutti quelli che al 

Comune, all’Ente fanno una causa per diritti presunti o veri, il Comune delle volte quando 

ritiene di dover difendere le sue ragioni mette degli altri legali, dentro questo fondo abbiamo 

messo 200. 000, 00 euro.  

Poi, sempre parte di questi 3.293.000,00 abbiamo messo anche 370. 000, 00 nella voce 

investimenti.  

Rimane circa 1. 500. 000, 00 di euro da potere utilizzare quest’anno nell’ipotesi che però 

quello che noi abbiamo messo, che sono ancora a crediti esigibili possono essere esatti.  

Quindi noi stiamo facendo una valutazione su quelle che sono le compatibilità del Comune 

rispetto a questo anno e gli anni precedenti.  

Quindi questo è un rendiconto che è positivo e che, secondo me, andrebbe approvato.  

Grazie.  

 Il Presidente del Consiglio  

La parola al Consigliere Scanio.  

 Il Consigliere SCANIO  

Buonasera a tutti. Il fatto che ci riuniamo questa sera dopo otto mesi dimostra che va tutto 

bene; Naro è in salute, come dice il Sindaco, i conti sono a posto, i cittadini non vengono, 

quindi un’altra dimostrazione che va tutto a posto.  

Io ho letto un poco il bilancio e dopo cinque minuti l’ho chiuso; non c’è niente di nuovo, c’è 

un copia – incolla sempre, come si è fatto in tutti gli anni, proposte nuove non ce ne sono, 

però dobbiamo dire le cose come stanno, almeno da parte nostra, perché se per il Sindaco e 

l’Amministrazione e i Consiglieri di maggioranza va tutto a posto, per noi e credo per la 

stragrande maggioranza dei cittadini naresi non c’è una cosa che va bene perché questa 

Amministrazione è partita tre anni fa e non è mai arrivata, non arriva mai o se arriva, arriva in 

ritardo, sbaglia sempre i tempi, perché quando il Sindaco dice che non hanno aumentato le 

tasse non è vero perché io vi dico dell’IMU (ve ne posso dire tante) che l’ex Assessore diceva 

che per quanto riguardava due – tre persone il bilancio della quota dell’IMU non sarebbe 

cambiata e non è così perché per quanto mi riguarda per tre persone io pago 140,00 in più, 

perché dovevamo pagare la quota di 0,60 centesimi a metro quadro e, invece, arriva a 1,10 

euro a metro quadro, più la quota individuale, quindi ringraziamo l’Amministrazione perché 



la tassa dell’IMU, dei rifiuti, della tassa di smaltimento non è aumentata (la TARI, ci 

capiamo, scusate), la TARI è aumentata.  

Poi parla di contenzioso legale 200.000,00 euro: questo è il terzo anno che dico che si doveva 

fare un accordo con un legale, dagli un tot per occuparsi delle problematiche perché tutti 

chiedono risarcimenti al Comune di Naro, c’è chi lo fa in buonafede, chi non lo fa in 

buonafede ma ogni anno l’Amministrazione dice che si deve occupare di questo fatto ma non 

lo fa mai; si deve occupare del volantinaggio selvaggio e non lo fa perché il paese non solo è 

sporco perché è sporco che non viene pulito perché i rifiuti restano per diversissimi giorni nei 

cassonetti che non vengono mai lavati; se venite in via Bartolomeo Riolo, che è in salita, vi 

faccio vedere la rigata che lasciano i camion con il percolato e questo lo dico ancora per 

l’ennesima volta e nessuno se ne occupa, per non parlare dei grossi topi che ci sono e nessuno 

li vede; per non parlare di centinaia di cani randagi che abbiamo per il Comune di Naro e 

nessuno li vede; quindi abbiamo bene.  

Poi voglio dire una cosa: Girgenti Acque. Girgenti Acque mi capita personalmente che chi va 

a occupare una nuova casa, questa è la sacrosanta verità, l’ho detto personalmente al Sindaco, 

all’ufficio, ma a tutt’oggi non abbiamo soluzione; che fa Girgenti Acque? Ci va a abitare un 

nuovo inquilino, voglio essere smentito signor Sindaco, voglio essere smentito dai fatti, 

perché è inconcepibile che una Amministrazione non fa nulla quando Girgenti Acque chiede 

la tangente ai nuovi inquilini, vuole pagate le bollette precedenti dai nuovi inquilini, perché se 

il vecchio inquilino ha lasciato un debito, non allacciano l’acqua, non fanno nuovo contatore 

se non viene pagata la bolletta dal nuovo inquilino; di che cosa stiamo parlando? Che cos’è? 

Una tangente; un latrocinio che cos’è signor Sindaco?  

Io ancora aspetto notizie; mia figlia ancora è senza acqua, da agosto, perché vogliono pagata 

la bolletta precedente di 900,00 euro, ditemi se è legale questo; lo voglio sapere dagli 

amministratori, dai Consiglieri Comunali di maggioranza, che cosa ci state a fare da quel lato?  

Vogliono la nostra collaborazione; otto mesi fa ho detto che c’erano problemi gravi 

all’ospedale di Canicattì, mi hanno detto: “No, lo facciamo tutti assieme, facciamo un 

documento unico per l’ospedale di Canicattì”.  

Ebbene l’ospedale di Canicattì è stato depotenziato ma sarà ancora peggio, ridotto peggio e 

ancora dobbiamo fare qualche cosa.  

Bilancio: viabilità. Il Comune di Naro ha stanziato 270.000,00 euro per nuovi investimenti, 

370.000,00 euro.  

Tre anni fa è caduta la ringhiera per la salita della Madonna della Rocca, tre anni fa; ancora 

non si è sistemata, però più avanti succede che si rompe uno scalone, siccome è amico di 

qualcheduno e glielo riparano; però quella ringhiera dopo tre anni ancora si deve riparare.  



Dopo tre anni in viale Umberto, di fronte la benzina, tre anni fa ho chiesto all’Assessore: 

stanno facendo le riparazioni, faglielo sistemare, un metro quadrato di mattoni; non è stato 

fatto nulla, dopo tre anni ancora deve essere sistemato viale Umberto. 

Io spero che prendiate coscienza, tutti, a iniziare dal Sindaco, dagli Assessori, dai Consiglieri 

Comunali, affinché Naro, non dico perché la bacchetta magica non ce l’avete, lo sappiamo, 

però dignitosamente occupiamoci del minimo, non facciamo propaganda, non facciamoci 

vedere quando viene Renzi o quando viene, peggio ancora, il Presidente della Regione a 

sventolare il tricolore, la bandiera di Naro, non facciamo queste cose perché è bello andare in 

televisione e dire: io sto facendo questo. Ma tu non hai fatto niente.  

Porta una cosa positiva.  

Voglio ribadire che noi come minoranza, perché ci tengo a precisare che siamo una 

minoranza, non saremo mai, non parteciperemo mai a delle riunioni con questa maggioranza e 

con questa Amministrazione perché ci hanno trattato sempre a pugni in faccia, in special 

modo nell’ultimo Consiglio Comunale, mi dispiace che la popolazione narese sia assente.  

Auguro tutto il bene, vi auguro buon lavoro e speriamo che l’anno prossimo ci riportiate qua 

in aula altri risultati. Grazie.  

Il Presidente del Consiglio  

Chiede la parola il Consigliere Lisinicchia, è concessa.  

Il Consigliere LISINICCHIA  

Signori tutti buonasera. Grazie, Presidente per avermi dato la parola.  

Saluto il Sindaco e i Consiglieri presenti.  

Ho sentito poco fa la presentazione del Sindaco in merito al secondo punto, l’approvazione 

rendiconto della gestione esercizio finanziario 2016.  

Consigliere Scanio, su certi argomenti che lei ha detto ha pienamente ragione, però voglio 

smentirla su un argomento (se mi ascolta), il Consigliere Scanio quando dice che le tariffe 

sono aumentate in merito alla TARI, Consigliere Scanio mi dispiace ma penso che si 

dovrebbe documentare un po’ meglio perché sono state riconfermate, lo sottolineo: sono state 

riconfermate le tariffe del 2016.  

In merito ai cassonetti mai lavati il Consigliere Scanio ha ragione, però io le posso dire: non 

può capire, non potete capire quanti solleciti, anche scritti, abbiamo fatto affinché ciò 

avvenga.  

Ci siamo movimentati anche con il Sindaco, scrivendo alla Dedalo perché dall’8 febbraio la 

spazzola pulitrice si era fermata e ha ripreso il suo servizio il 13 di aprile; io assieme al 

Sindaco mi sono premunito di fare una lettera ufficiale alla Dedalo chiedendo un rimborso 

pari quasi a 500, 00 euro al giorno, perché la spazzola ci costa quasi 500, 00 euro al giorno.  



In merito alla derattizzazione, ai topi, di quello che dice il Consigliere Scanio, lo metto a 

conoscenza che quest’anno si è già fatto il primo step di derattizzazione e disinfestazione; si è 

fatto. Se ci saranno altri due step, quest’anno abbiamo operato un po’ diversamente dagli altri 

anni, abbiamo fatto delle foto nel momento in cui si faceva la disinfestazione, si faceva la 

derattizzazione, in presenza di dipendenti comunali, in maniera tale da attestare che tutto 

veniva fatto in piena norma e regolarità.  

Per quanto riguarda la Girgenti Acque ha pienamente ragione, Consigliere Scanio, vero è, ci 

sono delle difformità che io personalmente assieme al mio Sindaco, Dottor Lillo Cremona, 

abbiamo battagliato (se si può dire in italiano, se non si può dire questo termine me lo invento 

io) nelle riunioni ATI che abbiamo fatto, per questo che ha sottolineato il Consigliere Scanio e 

per assicurare i 50 litri giornalieri per individuo.  

Siamo usciti tutti assieme con una lettera ufficiale, tutti i Sindaci, tutti i Comuni, affinché 

questo venisse approvato e a quanto pare dal Consiglio di Amministrazione viene approvato 

positivamente, per cui veda che anche noi, purtroppo è difficile, lo so, è difficilissimo, lo 

ammetto, non è che viviamo in tempi belli, le difficoltà ci sono; amministrare è molto 

difficile, molto, molto difficile e me ne rendo conto; me ne rendo conto perché io ho fatto il 

Consigliere di opposizione, ora sono in maggioranza e la differenza c’è; c’è ed è tantissima.  

I mezzi sono quelli che abbiamo, le risorse umane ci sono ma non si sfruttano al massimo, 

anzi devo essere grato a chi veramente ha a cuore questa città, questa Amministrazione, 

questo Segretario Comunale, il Vice Segretario, i capisettori e tanti e tanti dipendenti 

comunali che veramente fanno di tutto affinché non si vada a finire nel baratro completo.  

Per quanto riguarda viale Umberto c’è quel tratto che è dissestato e che da molto tempo anche 

io, a essere sincero, ho tentato di sistemare, qualche sistemata ogni tanto si è data, però c’è 

una gara già espletata, un affidamento già espletato per la sistemazione delle strade, purtroppo 

siamo incappati in una impresa vincitrice che era nella blacklist che aveva dei problemi con la 

giustizia e purtroppo c’erano dei tempi da aspettare affinché decadesse l’assegnazione a 

questa ditta e si affidasse alla seconda ditta aggiudicataria; comunque il viale Umberto è uno 

dei viali che è in progetto per i lavori che si dovranno andare a eseguire.  

Trattarvi male: a me dispiace che pensiate questo, però quando vi diciamo: dateci qualche 

idea perché è giusto, parlo con i Consiglieri di minoranza, dateci qualche idea perché le idee e 

la collaborazione è ben accetta da parte nostra almeno lo dico da parte mia e penso da parte di 

tutti, è ben accetta.  

Io lo dico sempre: quando una idea viene portata avanti; è una idea per la nostra città, è una 

idea che qualcuno pensa di portare un profitto alla nostra città sarò io personalmente, il primo 

a alzare la mano e a votare questa idea o che venga dalla nostra parte perché noi 



amministriamo e giustamente proponiamo le nostre idee, cerchiamo di attuare quello che 

pensiamo oppure fatta anche dalla vostra parte, nessuno lo mette in dubbio.  

Il bilancio è fatto anche di emendamenti. Presentare un emendamento non è un reato, anzi si 

presenta un emendamento, si esamina, se è una cosa positiva verrà votato anche da parte 

nostra. Io ho finito, grazie.  

 Il Presidente del Consiglio  

Chiede la parola il Consigliere Gallo, gli è concessa.  

 Il Consigliere GALLO  

Grazie. Signor Sindaco, signori Consiglieri, buonasera a tutti.  

Innanzitutto volevo fare gli auguri alla nuova Giunta insediatesi circa cinque mesi fa, sei mesi 

fa, volevo fare gli auguri di buon lavoro visto che l’altra volta vi siete un po’ presi d’aria e 

non ci avete fatto parlare noi volevamo dire solo questo, volevamo solo fare gli auguri 

all’Amministrazione nuova sperando in un proficuo lavoro, ci credo poco ma lo spero.  

Poi volevo fare gli auguri di benvenuto e buon lavoro all’ingegnere Puma che a quanto vedo 

da quando si è insediato si sono portate avanti tantissime cose e io ne sono veramente onorato 

anche perché sono cose tutte provenienti dalle vecchie Amministrazioni, di questa 

Amministrazione sicuramente non c’è ombra nemmeno un progetto, una cosa nuova mai fatta 

e mai discussa; tutte cose arrivate dalle vecchie Amministrazioni ma spero che l’ingegnere, 

credo che da quando ci conosciamo ho potuto capire che è una persona in gamba e possa 

portare a buon fine tutti questi progetti, incominciando in “Io gioco legale” che è stato ripreso 

per i capelli e faccio i complimenti all’ingegnere, veramente buon lavoro, sono veramente 

contento per questo progetto.  

Per quanto riguarda il bilancio il Sindaco ha fatto buonissimi propositi, spero che vadano in 

porto come è successo tutte le altre volte, praticamente i soldi sono sempre stati spesi 

assolutamente male, tipo 37.000,00 euro per la potatura degli alberi, un bando di gara di 

37.000,00 euro per potare 72 alberi e la piantumazione di altri circa 70 alberi, tra cui alcune 

piantine di un centimetro, sono stati comprati alberi di un centimetro (sono nel boschetto), 

37.000,00 euro che tra l’altro i rifiuti di questi alberi sono stati portati a Laghicello(sic) voglio 

sapere dal Sindaco chi deve smaltire questi rifiuti? Perché sei un grande imprenditore e quindi 

tu capisci.  

Quindi ci sono questi rifiuti, che credo siano rifiuti speciali, non credo qualcuno qualche sera 

va là e va ad appiccare un fuocherello, anche perché c’è l’acqua, ci sono le case, c’è 

l’elettricità, c’è un grande bene del Comune messo là con tutta quella legna che è diventata 

una discarica abusiva fatta da questo Comune.  

Volevo sapere dal Sindaco, che anche lui è un grande imprenditore agricolo e ha più di 2000 

piante tra ulivi e mandorle, volevo sapere se lei è contento se avrebbe dato 37.000,00 euro a 



delle persone per farsi potare 2000 piante, credo proprio di no, signor Sindaco, lei è un buon 

contadino e credo che non glieli avrebbe mai dati.  

È stato affidato il centro sociale, voglio fare i complimenti a Massimiliano Arena che si è 

proposto come un utile idiota perché se non ci fosse stato Massimiliano credo che dovevamo 

restituire circa 1.000.000,00 di euro e credo che sarebbero stati dei grossissimi problemi.  

Non capisco perché per una gara di poche migliaia di euro sono stati chiamati i signori 

dell’UREGA per espletare una gara e per una busta abbiamo speso più di 6000,00 euro.  

La gestione di Girgenti Acque. La gestione di Girgenti Acque ultimamente è veramente 

penosa, non fanno più una riparazione esatta, è mancata l’acqua per diversi mesi, diversi 

periodi, nessuno si è premurato, siccome l’acqua la paghiamo carissima, nessuno si è 

premurato a coinvolgere Girgenti Acque a portare delle autobotti a Naro affinché la gente non 

compri l’altra acqua con le autobotti a 50, 00 euro a autobotte, non solo che uno paga l’acqua, 

ma poi deve comprare l’altra con le autobotti, nessuno si voi si è permesso a fare qualcosa, 

non è successo mai, sono attentissimo io a queste cose.  

Poi con Girgenti Acque è successa una cosa stranissima, giorno 24 di aprile, se non vado 

errato, la Girgenti Acque fa un prelievo dove l’acqua è inquinata; il Sindaco fa un annuncio 

sui giornali: “Non bevete l’acqua, l’acqua è inquinata”.  

Nello stesso giorno, a parte che il prelievo è stato fatto giorno 24, quindi fino a giorno 28 – 29 

l’acqua è continuata a entrare nelle nostre case e, quindi, abbiamo bevuto acqua inquinata, ma 

nello stesso giorno in cui il Sindaco faceva questa dichiarazione, verso le 10:00 – 10:30 già 

l’acqua arrivava nelle nostre case, ma già questa è la seconda o la terza volta che capita, una 

volta lo avete fatto con la macchina, altre volte lo avete fatto non so con che cosa, si è creato 

tantissimo panico tra la gente, ognuno, giustamente, non sapendo cosa ci fosse nell’acqua; ma 

avete detto solo che era inquinata e basta e lo stesso giorno l’acqua è stata erogata, non 

capisco perché.  

Andiamo alla pulizia del cimitero. Il cimitero è veramente sporchissimo, è penoso è da ieri 

che ci sono già gli operai che lo stanno pulendo, speriamo che durino, che non se ne vanno,  

se questi operai non rimangono io sono disponibile, assieme a me tantissime altre persone a 

andarlo pulire, ma non per fare polemica, non voglio essere polemico con nessuno, però se ci 

sono delle persone disponibili a andarlo a pulire visto che non ci sono i soldi, io sono 

disponibile a andarlo a pulire, se non si creano le condizioni ideali affinché questo cimitero 

venga pulito.  

Per quanto riguarda le iniziative, guardi, signor Lisinicchia, le volevo dire che noi le iniziative 

le abbiamo sempre portate, tipo: i loculi del cimitero, le tombe del cimitero che sono 

palesemente abbandonate, voi non ne avete presa una, perché non siete capaci. Spero che 



lavoriate. È da tre anni che io dico di cominciare, anche perché il cimitero e le sanatorie sono 

una delle pochissime risorse dove il Comune può attingere dei soldi.  

La raccolta degli abiti usati è stata una nostra proposta, voi credo che non proponete niente, 

proponete solo liti tra di voi.  

Ora, in questo momento che fate finta che siete assieme, tutti il Sindaco e gli altri, tutti sanno 

che non avete nessun tipo di feeling, nessuno, zero. Il Sindaco è per i fatti suoi, tu sei per i 

fatti tuoi.  

Con me non ci puoi essere, se sei seduto là, quando viene qua e ti siedi qua con noi e fai 

opposizione assieme a noi forse ti prendiamo, non è che è sicuro che ti prendiamo; non è che 

prendiamo a tutti.  

Quindi volevo parlare anche della corriera urbana che da un po’ di tempo è ferma e c’è 

qualcuno che chiede all’impiegato se ci sono le possibilità di tenere ancora accesa la corriera; 

la corriera va tenuta perché è un bene del Comune che porta la gente da Messer Rinaldo al 

cimitero, c’è tanta povera gente che non ha i mezzi propri e usa questa corriera, vorrei sapere 

se la dovete aggiustare; siccome ho sentito dire che non la volevate più aggiustare, volevo 

sapere.  

Volutamente non parlo di altre cose che mi creano tantissimo imbarazzo, ma per voi, quindi 

non ne parlo. Grazie e buonasera a tutti.  

Il Presidente del Consiglio  

Qualcuno chiede la parola?  

La parola al Sindaco.  

Il Sindaco CREMONA  

Non è un intervento, è soltanto una risposta. Io chiedo scusa per quanto riguarda il cimitero 

perché è una condizione penosa, lo ammetto, è una cosa che ammettiamo noi e ce ne siamo 

resi conto; non dico adesso le giustificazioni, non le dico e dico che è colpa nostra se siamo a 

questo livello.  

A Agostino Scanio quando mi ha raccontato questa cosa, lui ha fatto un riferimento personale, 

lui sa che abbiamo fatto una telefonata assieme a Ponzo, rappresentando un problema, 

pigliando spunto dal fatto personale, la risposta del Dott. Ponzo è stata che se io vado a 

abitare in una nuova casa non devo pagare una bolletta precedente se colui che l’abitava prima 

non l’ha pagato; questa era stata la risposta che mi era stata data; lui diceva anche che 

bisognava produrre all’ufficio questa diversità di titolarità dell’utenza.  

Debbo dire che per me quella risposta era esaustiva e che era finita là, poi con Agostino non 

abbiamo più parlato e ritenevo che questa cosa si fosse chiusa in questo senso.  

Ho detto che ho preso spunto dal tuo caso personale, stiamo parlando di un caso pubblico, io 

ritenevo questo fatto fosse assolutamente chiuso; cioè risolto.  



Apprendo stasera da te che il fatto non è risolto e quindi ce ne facciamo carico.  

Dico soltanto, poi aggiungo, non mi dispiacciono le indignazioni delle persone, sai cos’è che 

mi dispiace a me? A me dispiace quando la gente si indigna a arte e si indigna con tempi 

precisi e si indigna soltanto quando avvengono in determinati tempi, questo è quello che non 

dà forza all’indignazione e ne fa soltanto una forma molto acuta delle volte di non colloquio 

sociale perché non è vero che noi non abbiamo chiesto, non abbiamo voluto, non abbiamo 

offerto il colloquio.  

Personalmente io sono stato sempre disponibile a colloquiare con tutti, poi ognuno di noi ha 

un proprio carattere, una propria maniera di fare, siccome non ritengo che nessuno di noi è il 

depositario di nessun tipo di verità, penso che parlare con gli altri è sempre stato utile, se 

parlare con gli altri lo si fa a mente serena senza pensare che gli altri siano stupidi, perché mi 

hanno insegnato che quando sono stupidi gli altri per stare tranquillo e non sbagliare devo 

pensare che sono almeno intelligenti quanto me. Grazie.  

 Il Presidente del Consiglio  

La parola al Consigliere Bellavia.  

 Il Consigliere BELLAVIA  

Io intanto mi unisco agli auguri del Consigliere Gallo dei nuovi amministratori; tanti auguri e 

buon lavoro, però, ecco, da parte nostra, almeno da parte mia e del mio gruppo penso che sia 

doveroso, anche se in ritardo, ma purtroppo prima non è stato possibile, fare un 

ringraziamento; un ringraziamento al Presidente uscente, grazie perché lei è stato Presidente 

di tutti, Presidente di maggioranza e di minoranza e con la sua umiltà è riuscito a portare 

avanti un ruolo molto importante e oneroso, soprattutto è stato un uomo politico di parola e 

grazie; grazie perché ha lasciato davvero in noi un buon ricordo.  

Sfogliando i vari capitoli, sarà deformazione professionale, ho notato, mi sono soffermata sul 

capitolo mensa; ci sono 30.000,00 euro e poi dovrebbe bastare per avere una buona qualità di 

mensa, anche perché poi c’è anche la quota che ogni giorno i genitori versano per ogni 

bambino; però volevo chiedere questa sera: siccome è da tanto tempo che noi chiediamo di 

cambiare la dieta della mensa e sembra una missione impossibile; è da parecchi anni, ormai è 

vecchia, si ripete durante la settimana, praticamente, si ripetono sempre le stesse cose.  

Allora penso io che comunque sia stato perché i tempi tecnici non ci sono stati con la richiesta 

che magari è stata fatta in ritardo, quindi ci impegniamo noi come scuola, ora vediamo di chi 

è la competenza, la Preside, la responsabile di plesso, già da ora facciamo la richiesta per 

l’anno prossimo cambiare la mensa e chiediamo anche – e questo è importante – che quando 

la dietologa fa la dieta ci sia la presenza di un insegnante, in maniera tale che conosce le 

esigenze dei bambini, per fare una dieta varia e appropriata.  



Per quanto riguarda anche il capitolo agricoltura, chi è l’Assessore all’agricoltura? Assessore 

Cangemi, come mai, mi sembra un po’ irrisorio 3000,00, un paese agricolo in un momento 

così particolare, dovremmo tutelare l’agricoltura! Penso che in un momento di crisi 

economica che si sta vivendo a livello europeo e la disoccupazione che avanza, soprattutto in 

Sicilia, questo capitolo dovremmo tutelarlo, dovremmo attenzionarlo un pochino di più.  

Soltanto questo. Buonasera.  

 Il Presidente del Consiglio  

Chiede la parola il Consigliere Gallo, gli è concessa; forse in risposta al Sindaco?  

 Il Consigliere GALLO  

No, io volevo solo dire una cosa che avevo dimenticato.  

Per quanto riguarda la democrazia partecipata noi abbiamo 13. 000, 00 euro mi sembra, io 

vorrei proporre a tutti i Consiglieri, con il prossimo Consiglio, di fare un bando dove sia la 

gente, cioè facciamo un bando e lo approviamo in Consiglio Comunale dove sia la gente a 

scegliere il progetto migliore. Grazie.  

Il Presidente del Consiglio  

Una bella iniziativa che potremmo sviluppare in qualche riunione congiunta.  

Chiede la parola l’Assessore Dainotto, gli è concessa.  

L’Assessore DAINOTTO  

Buonasera a tutti. Buonasera signor Sindaco, Assessori, Consiglieri e cittadini.  

Colgo di buon grado la proposta del Consigliere Bellavia, infatti durante la riunione che c’è 

stata, prima che partisse la refezione scolastica è stata una delle tante proposte che era stata 

fatta e purtroppo non è stato possibile portarlo avanti per il problema del rispetto della tabella 

alimentare, però pensandoci per tempo e facendo la proposta, secondo me, potremmo trovare 

un ottimo…  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

L’Assessore DAINOTTO  

Sì, sono d’accordo con lei. Va benissimo. Ne prendo atto.  

Buonasera.  

Il Presidente del Consiglio  

Chiede la parola l’Assessore Cangemi, gli è concessa.  

 L’Assessore CANGEMI  

Cari concittadini, signor Sindaco. Consigliere Bellavia io la ringrazio per il suo intervento, 

Assessore all’agricoltura, io le posso dire soltanto una cosa: Mi sono, fin da subito, adoperato 

a incontrare i sindacati, vari imprenditori agricoli e mettermi a disposizione, non come 

persona ma come amministratori e rappresentanti di questo Comune. Sono arrivate anche 



delle sollecitazioni da parte di qualcuno, sono stato a diversi incontri, vero che quella cifra è 

minima, però è anche vero che insieme a lei che mi piacerebbe collaborare, anche come sa lei 

per la scuola, possiamo fare delle cose; noi abbiamo un Consiglio Comunale, le possiamo 

spostare queste somme, aspetto varie persone o personaggi di Naro che portano delle idee e 

delle soluzioni perché io non farò come qualche altro Assessore in tempi passati a farmi 

trascinare in certe discussioni.  

Io sono a disposizione, l’Amministrazione Cremona è a disposizione degli agricoltori, cioè 

loro dicono quello che c’è di bisogno e noi per la parte politica, amministrativa, giuridica 

quello che possiamo fare facciamo.  

Abbiamo invertito un pochettino i ruoli, non siamo noi a dirgli: fate questo perché dopo il 

“fate questo” diventa come un ordine preso male, la gente si abitua malamente a pensare altre 

cose; quindi se gli agricoltori in senso generale, hanno delle necessità, l’Amministrazione il 

Comune di Naro è a disposizione, se ci vorranno altri soldi andremo in Consiglio Comunale 

se ce ne sono da altri capitoli li sposteremo.  

Comunque la ringrazio per la sua collaborazione anche come maestra di scuola. Grazie a lei.  

Il Presidente del Consiglio  

C’è qualcuno che chiede la parola?  

Se nessuno chiede la parola passiamo alla votazione del secondo punto all’ordine del giorno.  

Preliminarmente diamo atto che il Consigliere Incardona si è allontanato dall’aula, quindi i 

presenti siamo 12.  

Chi è favorevole alzi la mano. Approvato a maggioranza. (8 favorevoli e 4 contrari)  

Diamo atto che rientra il Consigliere Incardona in aula, quindi i presenti sono 13.  

 


